



Michel Roulet

Verleihung der Ehrenmitgliedschaft 22. September 2016

La beauté de la vie est qu'elle s'écoule comme une rivière. Restent les souvenirs, qui s'effacent peu à peu.

En tant que gastroentérologue pédiatre et médecin chef de l'Unité de Nutrition Clinique du Centre Hospitalier Vaudois (CHUV) pendant plus de 30 ans, j'ai lutté pour que la malnutrition hospitalière soit dans un premier temps reconnue et puis prise en charge. Après ma retraite du CHUV à la fin 2007, pendant plus de 10 ans, j'ai oeuvré à la mise sur pied de gros programmes de lutte contre le malnutrition infantile dans de très nombreux pays en voie de développement, en particulier en Haïti, au Burkina Faso et au au Mali.

En 1984, j'ai été membre fondateur du Groupe Suisse de l'Alimentation Entérale et Parentérale (GSAEP), qui deviendra plus tard (je ne me souviens pas en quelle année) la Société Suisse de Nutrition Clinique (SSNC).

Je souhaite tout de bon et longue vie à la SSNC.